



Descubren un alga que podría prevenir infartos de corazón

Imagínese-la. Tiene un color verde muy llamativo, se cultiva sólo en invernaderos de El Ejido (Almería) y se llama *Scenedesmus almeriensis*. Así es la nueva microalga, nunca descrita antes, que podría aplicarse a la prevención de enfermedades cardiovasculares y degenerativas. Está patentada, ha sido descubierta por investigadores de la Universidad de Almería y su dueño es Cajamar. El descubrimiento se desarrollará en los próximos tres años. Los estudios de digestibilidad se van a llevar a cabo en la unidad de vitaminas del hospital Puerta del Hierro.

